

## **AL AYUNTAMIENTO PLENO**

Las obras de integración ferroviaria en el barrio de Pilarica se iniciaban a principios de 2018, hace ya más de tres años. Como resultado de esta intervención que parece no tener fin, el barrio ha sufrido un duro golpe en su actividad económica que ya venía siendo complicada.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre la concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas en el pleno ordinario de 5 de octubre, las siguientes

## **PREGUNTAS**

- ¿Tiene previsto el equipo de Gobierno el desarrollo de alguna acción con el objetivo de revitalizar esta zona?
- ¿En qué plazos?

Valladolid, 4 de octubre de 2021

Irene Núñez Martín Concejal del Grupo Municipal Popular